

Los 3ème salen a descubrir Barcelona



Salieron el 22 de abril a las seis y media y empezaron su visita por el Camp Nou, Estadio mítico del Barça.

Visitaron tres de las obras de Gaudí, el genial arquitecto:

- la Sagrada Família
- la casa Milà
- el Park Guell



Pasearon por **el barrio Gótico**, parte más antigua de Barcelona donde todavía se ven vestigios romanos.

Se entregaron a toda una serie de experiencias científicas en **el Cosmo Caixa**.

Comieron **chocolate con churros** en las Ramblas y acabaron su ruta gastronómica en Sant Sadurni de Anoià donde se elabora **el cava**.

Barcelona es un puerto y no podía faltar un paseo en **golondrinas**.

El 26 de abril se detuvieron en Figueras para descubrir **el museo surrealista de Dalí**.

